

NICARAGUA - País declarado territorio libre de analfabetismo

Agencia bolivariana de noticias (ABN)

Domingo 30 de agosto de 2009, puesto en línea por [Dial](#)

23 de agosto de 2009, Managua - [ABN](#) - Nicaragua fue declarado territorio libre de analfabetismo en un acto realizado este sábado en la noche encabezado por el presidente, Daniel Ortega.

En el evento el ministro de educación nicaragüense, Miguel de Castilla, hizo entrega al mandatario de un certificado, que constata el logro del país tras la implementación del plan cubano de alfabetización de adultos "Yo, sí puedo".

El plan contó con el apoyo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba), y en particular de Cuba, país donde se creó el método de alfabetización.

"Si la gente tiene preparación, tiene cultura, la gente aprende a defender sus derechos", dijo Ortega en la ceremonia, informó el portal de noticias de Telesur.

Por esa razón se proclamó la continuidad de la Campaña Nacional de Alfabetización hasta alcanzar el nivel de sexto grado en el año 2015.

Según el ministro de Educación, Miguel de Castilla, hoy, cuando se declare al país oficialmente libre de iletrados con un índice de 3,56 por ciento en una cruzada que se inició el 23 de marzo de 1980, la marcha proseguirá.

El Frente Sandinista para la Liberación Nacional (FSLN), fuerza en el poder, comenzó a alfabetizar en 1980 cuando existía un 53 % de iletrados.

Hoy, según los últimos reportes, los nicaragüenses exhibirán un índice país inferior al 5 % que se considera para proclamar a una nación libre de analfabetos.

<http://www.abn.info.ve/noticia.php?articulo=195889&lee=16>